

Vorsicht Neonazi in der Nachbarschaft!

Im Stockäckerweg 7 im Dielheimer Ortsteil Balzfeld wohnt der Neonazi und Anti-Antifa-Aktivist **PATRICK HILLENBRAND**.

Hillenbrand - Spitzname „Lemming“ oder „Hille“ - ist bei der sich militant gebenden Neonazi-Gruppierung „Freie Nationalisten Kraichgau“ aktiv und bewegt sich in Kreisen der Ultras des Fußball-Bundesligisten TSG 1899 Hoffenheim.

Die „Freien Nationalisten Kraichgau“ stehen in der Tradition des historischen Nationalsozialismus und bezeichnen sich selbst als „Nationale Sozialisten“. Sie pflegen gute Kontakte zur neonazistischen NPD und zu Gruppierungen aus dem Spektrum der „Freien Kameradschaften“.



Patrick Hillenbrand am 27.11.2010 in Hoffenheim

Patrick Hillenbrand nahm unter anderem an Nazi-Kundgebungen am 23.10.2010 in Offenburg, am 19.3.2011 in Sinsheim und am 3.9.2011 in Dotmund teil.

Bei einer Demonstration in Sinsheim-Hoffenheim am 27.11.2010 fiel Hillenbrand vor allem beim Filmen von politischen GegenerInnen und JournalistInnen auf.

Nazis wie Patrick Hillenbrand und Gruppierungen wie die „Freien Nationalisten Kraichgau“ bilden mit ihrer rassistischen, menschenverachtenden Propaganda und ihrer grundsätzlichen Gewaltbereitschaft den Nährboden für rechte Mörder und Totschläger. Sie versprechen einfache, auf Ausgrenzung und Vernichtung basierte Lösungen und bereiten damit Mördern wie jenen der Nazi-Terrorzelle aus Thüringen den Weg.



Nazis haben Namen und Adressen. Rechte Strukturen aufdecken und bekämpfen!